



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

大和中ロータリークラブ会報

WORLD UNDERSTANDING AND PEACE THROUGH ROTARY

“ロータリーを通じて、世界理解と平和を”

1981-82 R.I 会長 スタンレーE・マッキヤフリー

第179回例会 57年1月7日 第185号

伊藤会長テーマ 身近かな奉仕に誠を尽くそう

出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
43名	33名	76.19%	100%

欠席者

合田、細野、池田、近藤、国方、中西、竹本、竹之内、保田

司会副 SAA 富沢重徳

本日のプログラム

寝具の変遷 猪熊 唯夫君

次週予定

〈ゲスト〉

舒永樂君(米山奨学生)

〈ビジター〉

武山昭一君、古郡孔文君(綾瀬)安藤忠夫君、曾我敏夫君、星幸男君、斉藤博君、塚本勉君、横沢利武君、小林一郎君、黒川孝君、北原敬二君、藪内宏雄君、上田稔君、村田幸大君、田崎市松君、開保津国彦君、堀内勝正君、竹中滋治君(大和)

〈会長報告〉 会長 伊藤 正男君

- ①国際ロータリー第259地区ガバナー及び大和市市長、助役、収入役の皆さんから年賀状が届いておりますから回覧します。
- ②先般提出済のクラブ奉仕に関するアンケートの回答が届きましたので回覧します。
- ③1983-84年度R.I会長にウィリアムE・スケルトン氏が指名されました。

〈幹事報告〉 幹事 辻 国明君

- ①当クラブ下期会費84000円の納入をお願いします。
- ②第5回クラブ協議会を1月9日(土)18.30分鮎忠で行います。会費4000円です。全員のご出席を。

〈委員会報告〉

プログラム委員長 後藤 定毅君

プログラムの変更をお願いします。1月14日の卓話は「寝具の変遷」猪熊唯夫氏に変更します。

親睦活動委員長 伊藤 英夫君

- ①3クラブ合同クラブゴルフコンペは相模原で行う事に決まり当クラブからは10名様予定しています。
- ②御祝の方々をご紹介します。

御夫人お誕生日二見長幸君憲子夫人(1月11日)

創業記念日 松崎正実君 (12月10日)

中西 功君 (1月1日)

有沢昭二君 (1月6日)

橋本健彦君 (1月13日)

〈卓話要旨〉

年頭に当って

会長 伊藤 正男君

皆さん、新年おめでとうございます。

今日は1982年の第1回目の例会でございますので、年頭のご挨拶を述べさせていただきます。昨年7月、私達が会長並びに幹事に就任致しましてから6ヶ月が経過致しましたが、おかげさまで極めて充実した半期を過ごすことができました、本日より後半期に入ることになりました。この間における前会長、前幹事、理事、役員並びに会員各位よ

1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

事務所：大和市中心1-5-40

大和市商工会館内

☎0462-63-7926

例会場：大和市大和南1-4-4

八千代信用金庫大和支店4階

☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より

会長：伊藤 正男

副会長：寺田 伍六

幹事：辻 国明

会報委員：古木・大高・合田・松本(三)

り賜りました温かきご支援とご協力に対しまして厚く厚くお礼申し上げます。

今期は期初に例会場を移転致しましたが、特に会場を提供して頂きました八千代信用金庫殿、不便を忍んで協力して頂いた事務局の方がた、無より始まった会場の整備に協力して頂いた会員の方がたに深く感謝申し上げます。

私は会長就任のとき、会長ターゲットとして「身近な奉仕に誠を尽そう」を掲げ、新年度の運営方針の重点5項目をあげましたが、前半期を顧みますと各奉仕部門、各委員会すべての会員が見事な協力のもとに十分な成果をあげて下さいました。私が特に苦慮致しましたことは、私の掲げましたターゲットが誠に身近なものを志向しているのに対して、スタンレー・E・マツキヤフリーRI会長のテーマは「ロータリーを通じて、世界理解と平和を」という誠に雄大なものであつたことです。これは、われわれのクラブ計画書作成時期よりもRI会長メッセージが発表される時期が遅いため、やむを得ないくい違いではありますが、一瞬戸惑いを感じました。しかしながら私と致しましては、大和市インドシナ定住促進センター、中国留学生並びに研修生への支援と交流、ロータリー財団、米山記念奨学会への協力という身近な奉仕活動によつても、RI会長テーマの主旨に添い得るものと確信し、会員の皆さんに協力を求めました。幸いにして皆さんのご協力により十分な成果を挙げる事ができまして、ガバナー公式訪問の際、渡辺ガバナーから高く評価され、おかげさまで面目を施すことができました。

特にインドシナ定住促進センター支援については、後日ガバナーより地区社会奉仕委員に再調査の要請が出されたほどでありました。

その上、オーストラリヤから当クラブに高校生同志のペンフレンドの斡旋を依頼され、これに大和高校が応ぜられたことも世界理解に対する予想外の収穫でありました。これはオーストラリヤからは日本語の手紙を、日本からは英語の手紙を、ということでお互に相手国の言葉を勉強しようということ、なかなか面白い企画だと思います。

本年度は、なるべく新進の会員に委員長を受持つて頂くようお願い致しましたところ、いろいろと新機軸が生まれました。例えば、できるだけ多くの会員による自己の職業にまつわる卓話が企画されました。大変に面白くかつ有益に拝聴させて頂きましたが、職業奉仕活動を兼ねてクラブ活動への参加意識を高揚する有力な手段であると思われました。またご夫人方の親睦会が生まれたことも特筆すべきことでありましょう。その他すべての行事が、皆んなが参加する皆んなのクラブということに徹して行われたことも会員相互の親睦と啓発となり、クラブの基礎をますます固めることとなりました。各委員会のお骨折りに対しまして深く感謝致します。今期は当クラブがホスト役を勤めるものとして、前半期には三クラブ対抗親善ソフトボール大会と二クラブ合同例会が行われ、後半期には第6分区I・G・F・が開催されることになっております。これらはすべて良き勉強であり、良き経験であると思えます。特にI・G・F・のホスト役は当クラブとしては初めてのことであり、かつ大切な行事でもありますので、会員の皆さんの格別のご協力をお願い申し上げます。

後半期におけるもう一つ重要なことは、会員増強であります。幸いにして前半期には橋本会員、福本会員、松崎会員という立派な方がたの入会がありました。今年度目標の8名にはまだ達しておりません。目標達成のため会員の皆さん方のご協力を切にお願い申し上げます。

来る9日夜にはクラブ協議会が開催され、皆さんと共に前半期を顧み、後半期の施策を協議することになっておりますが、どうか実り多い後半期を送ることができますよう皆さんのご協力をお願い申し上げます。

終りになりまして失礼でございますが、次期理事、役員もお決りになりまして心からお慶び申し上げます。皆さま方のご健康と来期のご活躍をお祈り申し上げます。

以上、年頭に当りまして前半期における会員各位の絶大なるご協力に対しまして心からなる感謝と、後半期におけるお願いを申し上げまして、ご

挨拶に代えさせていただきます。

4 大奉仕委員長新年に当りご挨拶

① クラブ奉仕委員長 寺田 伍六君
急なご指名でございますが、担当副会長として一言申し述べさせていただきます。只今会長が申し述べておりました通りですが、一年間これから過ごさせて頂く訳ですが、過去3年半を過ごさせて頂きましたがこれからの抱負と言われても不勉強の私は先輩の皆様を置いて何も申し上げられない訳です。がしかし、とにかく素晴らしい先輩、友人の方々にご一緒させて頂いて世の中にどうしてもこの集りはロータリーがなくてはならないものだと感じました。57年の例会の頭初でロータリーの仲間が一同に会いまして我が身我が友共々過ぎた過去の一年を友情に感謝し合つて明日への抱負をも語り会えると言つた事が本当にすばらしいロータリークラブでありクラブ奉仕の目的ではないかと感じておりこの様にして皆様共々笑顔で賀詞を交換できることこそロータリーの本当に平らな交りの中から生れるものであると思います。当初、23名が今は43名となり道端で出会つてもや〜と言つてお話しが出来、色々教えて頂く事等はロータリーならでは出来ない事があります。これからもこの気持を更に増進し若いハートをもつてクラブ奉仕に当りますのでよろしくご指導ご協力をお願いします。

- ② 国際奉仕委員長 有沢 昭二君
- (1)世界社会奉仕(WCS)への参加については皆様のご協力により昨年終了しました。
 - (2)インドシナ定住促進センターへの支援については着々と進行し年度頭初の計画通り消化されています今後より一層協力を願います。
 - (3)中国留学生との交流の支援も進んでおりますが今後例会での卓話や家族会への参加も計画し交友と親睦を深めたいと思つております。
 - (4)空飛ぶペンフレンドですが昨年11月に大和高校の方から英文でまとめて出してありますがまだ返事は来ておりませんが遠いところでもありそのうち来るものと思います。
- ③ 職業奉仕委員長 長谷川 清一君

年度頭初私は皆様に自分の職業で何が奉仕出来るのかとご相談申し上げましたが私はロータリーに入る前迄は自分の職業は自分の生活を支える手段であると思つておりましたがロータリーはそのような考えはしないで自分の職業の成立ちについて考えるようになりました。それは皆様から仕事を頂く事は皆様から真我を頂戴していると考え方を置き換えるならば自分は世の為人の為になつていくように自分の仕事に全力を投じなければならないと思いますそして自分の職業を忠実に果す事によつて奉仕する事が出来るのであらうと最近少しずつわかりました。

④ 社会奉仕委員長 松本 忠明君

昨年は資金箱には各々ご協力頂き有難うございました。今年は愛される社会奉仕委員会として半期を頑張ろうと思つています。メインテーマであります身体障害者を1日リクリエーション招待したいと思つておりますがこれは一大事業でありますのでこれは社会奉仕だけで出来るものではございませんので皆様のご協力を頂きにぎやかな身体障害者サービスデーとしたいと思いますのでよろしく願い申し上げます。

〈スマイルボックス〉 委員長 石渡 英二郎君
武山君(綾瀬)本年もよろしく御願い申し上げます。

古郡君(綾瀬)明けましておめでとうございませう。

当例会場になつて初めてお伺い致しました。

安藤君(大和)本年もよろしく御願い致します。

星君(大和)明けましておめでとうございませう。

本年もよろしく御願ひします。

齊藤君(大和)今日はメイキャップではありませう。ご挨拶に参りました。

曾我君(大和)新年おめでとうございませう。今年もどうぞよろしく。

塚本君(大和)お目出度うございませう。本年もよろしく御願ひします。

横沢君(大和)明けましておめでとうございませう。今年もよろしく御願ひ致します。

北原君(大和)新年おめでとうございませう。今年もよろしく御願ひします。

藪内君(大和)おめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。寺田様には種々御世話になりました。

村田君(大和)あけましておめでとうございます。本年もよろしく願い申し上げます。

田崎君(大和)おめでとうございます。本年もよろしく願います。

上田君(大和)あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

黒川君(大和)新年お目出とうございます。

開保津君(大和)おめでとうございます。今年もたびたび御世話になります。

堀内君(大和)明ましてお目出とう御座居ます。今年もよろしく願い致します。

竹中君(大和)新年お目出度う御座居ます。始めて御世話になります。今後共よろしく。

松本(忠)君、昨年の忘年会は楽しくすごさせて頂き企画した方々に感謝致します。又個人賞迄頂き役員の皆様に御礼申し上げます。

有沢君、大和で開業してから15年たちました。早いものです。創業記念日を祝って頂き有難うございました。

橋本君、まだまだヒヨコ会社も大和に移って早くも5年たちました。創業記念有難うございました。

二見君、妻の誕生祝有難うございます。

松崎君、創業記念日を祝って頂きましてありがとうございます。入会后初めて頂きますので楽しみにしております。

山中君、謹賀新年、この度私方の新居が完成し引越し致しましたので住所変更をお知らせ致します。市内西鶴間4丁目3番7号TELは同じです。新年と合せてスマイル本年もよろしく御指導をお願い致します。

新年に当り出席会員全員 32名より

新年おめでとうございます。今年も中クラブの特質を生かしクラブの発展と当面するIGFの成功を期し元気で仲よく楽しく行きましよう。

